

Communiqué de presse



Près d'un enfant sur cinq est touché par la pauvreté

310 500 enfants vivent sous le seuil de pauvreté en Auvergne-Rhône-Alpes en 2018

La pauvreté des enfants est plus forte dans les métropoles

- 28,8 % à Saint-Étienne
- 24,6 % à Clermont-Ferrand
- 24,5 % à Lyon
- 21,1 % à Grenoble



Taux de pauvreté des enfants dans la région : 18,4 %

Les EPCI qui jalonnent la vallée du Rhône, jusqu'à l'ouest de l'Ardèche, et certaines intercommunalités de l'Allier, sont également plus touchés par la pauvreté des enfants qui peut atteindre jusqu'à 38 %



Plus d'un tiers des enfants vivant en famille monoparentale sont pauvres

Le taux de pauvreté des enfants atteint 23,4 % lorsqu'ils vivent dans une famille nombreuse (trois enfants ou plus)



Insee Flash Auvergne-Rhône-Alpes N° 90

Retrouvez la publication et les données détaillées sur [insee.fr](https://www.insee.fr)

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes

publie une étude sur la pauvreté des enfants dans la région.

En 2018, Auvergne-Rhône-Alpes compte 1,8 million d'enfants, soit 22 % de la population.

Près d'un enfant sur cinq est touché par la pauvreté.

Les enfants pauvres sont particulièrement nombreux dans les grandes métropoles et dans certaines intercommunalités de l'Allier, de l'Ardèche et de la Drôme.

Les enfants qui vivent au sein d'une famille monoparentale ou nombreuse sont également plus souvent exposés à la pauvreté.

Contact presse

Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr